
Mitteilungen der Ortsvorsteherin 
 
In diesem Jahr wurden die Weihnachtsbäume wieder von der Jugendfeuerwehr eingesammelt und 
feierlich verbrannt. Bei Glühwein konnten die Kleestädter bei der Baumverbrennung zusehen. Dabei 
wurde auch die Drohne, die sich seit Kurzem in Besitz der Kleestädter Feuerwehr befindet, erklärt. 
 
Unser Neujahrsempfang ist planmäßig verlaufen. Ich denke, die Besucherinnen und Besucher hatten 
Gefallen an der Veranstaltung. Bürger des Jahres 2022 wurde Richard Fikar. Die Gewinner des 
Wettbewerbs Ortsbegrüßungstafeln wurden vorgestellt. Die Bilder werden vorbereitet. Es ist 
geplant, sie Mitte März in die Ortsbegrüßungstafeln einzusetzen. 
 
Ferner gab es noch eine Präsentation des Jahresrückblicks 2022 und die Vorstellung des Kleestädter 
Imagefilms. 
 
Die Vereine planen wieder zahlreiche Veranstaltungen. Am Samstag um 14.00 Uhr findet der Kräppel 
Nachmittag des VdK statt. Eine interessante Faschingsveranstaltung mit Büttenreden, nicht nur für 
ältere Menschen.  
 
Vom Kräppel Nachmittag kann man dann zur Jahreshauptversammlung der Feuerwehr gehen, die am 
Samstag ab 18.00 Uhr startet. 
 
Das neu zusammengesetzte Dorffestkomitee hat seine Arbeit aufgenommen, Aufgaben neu verteilt 
und arbeitet jetzt am Dorffest 2023, das am 03.06. stattfindet. 
 
Die Stadtverwaltung fragte nach historischen Gebäuden in Kleestadt und deren geschichtliche 
Hintergründe. Ich habe die Anfrage an Willi Weinkauf vom Heimat- und Geschichtsverein 
weitergeleitet, der die Frage auch schon beantwortet hat. 
 
Der römische Meilenstein, den der HSGV geschenkt bekam, steht inzwischen im Erdgeschoss des 
Rathauses. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat im vergangenen Herbst die Einführung eines jährlich 
stattfindenden Vereinsforums beschlossen.  
 
Am Samstag, den 4. Februar, lädt die Stadt Groß-Umstadt erstmals zum Umstädter Vereinsforum ein. 
Vereinsvertreter erwartet ein informativer Vormittag mit Fachvortrag, Workshops und intensiven 
Gesprächen.  
 
Die KITA Kleestadt hat Buchspenden zum Thema Diversität vom Verein Bücherraben erhalten. 
 
Nachdem wir 2 Jahre Fasching aus der Tüte hatten, findet in diesem Jahr wieder eine 
Kinderfaschingsveranstaltung statt, die wir als Ortsbeirat wieder zusammen mit dem 
Gymnastikverein veranstalten. Der Gymnastikverein braucht noch Hilfe am Sonntagmorgen und am 
Sonntagabend nach der Veranstaltung. 
 
Im Mai soll noch einmal ein Mittelaltermarkt veranstaltet werden. Wir fragen bei der 
Stadtverwaltung an, wie es mit den Baumaßnahmen beim Kindergarten zu dieser Zeit aussieht. 
Sicher ist es möglich, dass man sich arrangiert wie im vergangenen Jahr auch. 
 
 
 
 


